

# Schützen gaben Ton an



Wolfgang Hagsteiner hoch zu Ross; Hptm. Leo Trixl führte seine Fieberbrunner Schützen an.

**Kitzbühel** | Ein aufwändiges Tongemälde trat heuer an die Stelle des klassischen Bataillonsfestes der Winterstellerschützen. Die Kitzbüheler Innenstadt verwandelte sich in die Bühne für das Schauspiel, an dem u.a. die Kompanien Fieberbrunn, Waidring und Kirchdorf sowie Musikanten der MK's St. Ulrich und Kitzbühel teilnahmen.

Insgesamt sorgten rund 400 Akteure für ein rundum gelungenes Spektakel. Auf die traditionelle Feldmesse und den anschließenden Festakt haben die Schützen auch heuer nicht verzichtet: Josef Pockenauer wurde für seine Verdienste als Kommandant und Hauptmann die höchste Auszeichnung des Bataillons, das Wintersteller-Kreuz, verliehen. *E. Krista*



Kdt. Pockenauer mit Bataillons-Kurat Johann Trausnitz, BM Klaus Winkler und Bezirkshauptmann Berger. *Fotos: Krista*



Fotos auf [www.kitzanzeiger.at](http://www.kitzanzeiger.at)

Bild oben links: Dieser Besucher wollte sich wohl einen besonders guten Aussichtspunkt sichern. Komponist Joschi Deisenberger bei der ersten Tonprobe (zweites Bild von links). Auch die Jungschützen und Trachtler waren mit dabei. Die Schützen präsentierten ihr Arsenal (r.). *Foto: Höbarth*